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SIXIEME DIMANCHE 
 
 Nous avons plutôt l’habitude d’entendre les béatitudes selon St Matthieu, et le 
texte de St Luc peut nous dérouter. 
 Cependant il nous permet à travers ses quatre Heureux êtes-vous ! et ses quatre 
Quel malheur pour vous ! de nous faire une idée plus globale de ce qui est en jeu et de 
nous demander ce qui attriste et ce qui réjouit Jésus. 
 

 Pour Jésus ce qui est central c’est le Royaume de Dieu.  
A l’époque de Jésus le terme n’étonne pas, tout le monde l’attend, même si personne 
n’en a une vision absolument claire. 
Mais à travers ce texte Jésus veut nous indiquer quelques critères pour participer dès 
maintenant à ce Royaume. 
 

Pour lui la participation au Royaume se joue entre 
 pauvreté et richesse.  
 le fait d’avoir faim ou d’être repus 
 le rire et les pleurs 
en fait il s’agit de savoir si l’on attend encore quelque chose ou si l’on est repus de 
richesses, de nourriture, de bonheur ? 
 
La participation au Royaume se joue aussi entre  
 les prophètes, c’est à dire les partisans du Dieu de Jésus Christ, un Dieu qui prend le 

parti des pauvres et des opprimés, un Dieu qui marche au milieu de son peuple, pour 
en faire un peuple de frères. 

 et les faux prophètes, c’est à dire les partisans des idoles : idoles du pouvoir, de 
l’argent et du tout pour soi. 

 

Il nous faut nous interroger pour savoir si vraiment nous attendons encore quelque chose 
de Dieu, ou si Dieu n’est pour nous qu’une coquetterie religieuse.  
Sommes-nous des gens tendus vers Dieu, plein du désir de rencontrer Dieu ? 
 
Il nous faut aussi nous demander si nous sommes bien à l’image du Dieu de Jésus Christ  
- un Dieu qui, par nous, veut prendre soin de tout homme quel qu’il soit, 
 particulièrement du pauvre, du petit, du plus défavorisé,  
- un Dieu pour qui tout homme est son enfant bien aimé, quelle que soit sa race, sa 

 religion et même sa façon de vivre. 
 

Heureux serons-nous si, pour ce Dieu là, nous sommes capable de supporter moqueries 
et peut-être persécutions : ce fut le sort de tous les prophètes ! 
Heureux serons nous car nous découvrirons que l’amour est plus fort que la haine et 
même que la mort :  Dieu est amour ! 


